

Vos questions / nos réponses

Le cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/03/2020 23:13

Cela fait maintenant un temps que je fume j'ai des mal de côté ventre bas ventre je comprends pas ces dû au cannabis

Mise en ligne le 17/03/2020

Bonjour,

La consommation de cannabis peut engendrer divers effets qui sont variables d'une personne à l'autre. Certains consommateurs réguliers décrivent comme vous l'apparition de maux de ventre, voir de nausées et de vomissements qui s'apaisent généralement avec l'arrêt du cannabis.

Toutefois, nous ne pouvons pas vous certifier que vos douleurs soient uniquement liées à votre consommation de drogue.

Nous vous conseillons ainsi de vous rendre chez votre médecin afin de faire un bilan de santé.

Nous ne sommes pas sûrs de votre lieu d'habitation, mais si vous vous trouvez bien en France, sachez qu'il existe des Consultations Jeunes Consommateurs (CJC) où exercent des médecins, psychologues, qui pourront faire le point avec vous sur votre situation.

Vous trouverez leurs coordonnées sur notre site internet Drogues Info Service via la rubrique « adresses utiles ».

Pour toutes autres questions, n'hésitez pas à joindre nos écoutants tous les jours, soit par téléphone au 0800231313, appel anonyme et gratuit, de 8h à 2h, soit par Chat via notre site internet Drogues Info Service, de 14h à minuit.

Bien à vous

En savoir plus :

- [Adresses utiles du site Drogues info service](#)